



令和7年5月26日（月）発表
NUMAZU CITY PRESS RELEASE
沼津市 報道取材情報

加藤学園暁秀初等学校の児童が制作した動画が、
映像作品コンテスト（小学生部門）優秀賞を受賞しました！

要 旨

令和7年3月16日（日）にパナソニックリゾート大阪（大阪府吹田市）で開催された小・中・高校生対象の映像作品コンテスト「KWN（キッド ウィットネス ニュース）日本コンテスト2024」の小学生の部において、加藤学園暁秀初等学校6年生36名が制作した動画が、上位3校の優秀賞を受賞しました。

大会の結果報告を行うため、代表者が市長・教育長を表敬訪問します。

当日は、制作した映像の放映も行います。

概 要

1 日 時 令和7年6月3日（火）午後5時30分から

2 場 所 沼津市役所4階 特別応接室

3 訪 問 者 加藤学園暁秀初等学校（オープンプランコース6年 うみ組）（当時）

＜チーム名＞6R うみ組2024

・金元 陸人（かなもと りくと）さん ・木村 弥々（きむら やや）さん

・中村日茉理（なかむら ひまり）さん ・巖 綾花（いわお あやか）さん

・湯山 智史（ゆやま さとし）さん

顧 問 岡部 鳩（おかべ はやて）氏

副校長 三浦 貴史（みうら たかふみ）氏

計7名

4 大会の結果

「KWN（キッド ウィットネス ニュース）日本コンテスト2024」小学生の部

「今、つたえたいこと」を題材とした約5分間のショートムービーを授業で制作。タイトルは「千里の道の一歩から」。2度にわたる審査の結果、上位3校の優秀賞を受賞しました。

※ コンテストの詳細については[コチラ](#)

◆キッド・ウィットネス・ニュース（KWN）とは？

子どもたちの創造力、コミュニケーション能力、チームワークを育むことを目的とした、映像制作を通じて学びをサポートする教育プログラムです。

お問い合わせ先

沼津市教育委員会事務局 生涯学習課

直通:055-934-4870



Proud NUMAZU